



Les 4e2 rencontrent le dessinateur BD Clément Oubrerie

publié le 25/05/2017

Dans le cadre de "Lire en fête" organisé par les professeurs-documentalistes du secteur La Tremblade-Marennes-Oléron, les élèves de 4e2 ont eut la chance de rencontrer, mardi 23 mai, le dessinateur de bandes dessinées primé à au Festival International de la Bande Dessinée d'Angoulême en 2008* et 2015**, **Clément Oubrerie**.

Encadrés par leurs enseignants, Mme Hervet (français) et Mme Roy (documentaliste), les élèves ont pu découvrir une grande partie de son oeuvre à travers des lectures d'albums (Aya de Yopougon, Les Royaumes du Nord et Pablo).

Ils ont pu échanger sur son parcours, son métier, ses albums, son adaptation de Aya en film d'animation.

Les élèves, attentifs et très enthousiastes, n'ont pas tari de questions avant d'avoir la primeur de découvrir les planches de son prochain album "Voltaire amoureux" à paraître en octobre 2017 et la tant attendue séance de dédicaces.

Clément Oubrerie est reparti les bras chargé de cadeaux préparés par les élèves.

Les enseignants remercient les élèves pour leur participation active afin que cette rencontre leur laisse de beaux souvenirs.

Pour en savoir plus sur le dessinateur Clément Oubrerie, c'est ici <http://www.oubrerie.net/>

*Meilleur 1er album

** Fauve jeunesse pour "Les Royaumes du Nord"

Portfolio

